



Unidad y mesura entre las y los integrantes de morena, exhorta Monreal



El coordinador de morena, **Ricardo Monreal Ávila**, señaló que en estos momentos se requiere la unidad de todas y todos los que creemos que estamos en un proceso profundo de transformación, por lo que hay que actuar con mucha mesura.

En ese sentido, consideró normal que existan desencuentros entre compañeras y compañeros de Morena. Pero acotó que está en desacuerdo que las diferencias se ventilen públicamente o incluso se diriman y traten de resolverse a golpes, “y no estoy de acuerdo en que se ofenda a compañeros y compañeras, incluyendo a mi hermano Saúl, que es senador por mayoría, que ganó una elección y que habló descalificando a la gobernadora de Campeche”, que tiene la facultad constitucional de nombrar a sus colaboradores.

“Yo no coincido con eso, aún si se trate de mi hermano, el menor de todos. Quizá su propia actitud de estar en una Cámara tan compleja, y a veces uno no reflexiona bien. No. Hay que tener cordura y hay que tener prudencia y, sobre todo, respeto con los compañeros del movimiento”, agregó en entrevista radiofónica.



Señaló que este tipo de acciones “no nos hace ver bien en la sociedad que tengamos estas diferencias públicas y que tratemos de resolverlo con descalificaciones o con insultos. Yo tengo mucho respeto por el esfuerzo que vienen realizando compañeros como la gobernadora de Campeche, y tengo una buena opinión de su gobierno. Por eso no coincido, porque no es un momento de buscar confrontaciones entre nosotros”.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política anotó que “tener una mayoría calificada, una fuerza muy importante, una Presidenta exitosa que trae un porcentaje de votación o de intención o de apoyo muy alto, no nos da el derecho ni nos da tampoco ninguna libertad para entre nosotros estarnos agrediendo.

“Tenemos que demostrar madurez como partido político en el gobierno, como partido mayoritario, y ser ejemplo. A veces cometemos errores, y hay que pedir disculpas a la población, pero hay que tener cuidado, cordura, prudencia, medida. En estos momentos, en que se requiere la unidad de todos quienes creemos en que estamos en la del proceso de transformación de México, hay que actuar con mucha medida”, concluyó.

<https://lineapolitica.com/unidad-y-mesura-entre-las-y-los-integrantes-de-morena-exhorta-monreal/>